

Son épouse :

Christiane Thévenaz ;

Sa fille :

Michaela et Didier Porchet, leurs enfants Nicolas, Julie, Simon, Olivia, Pierre, Victoria et Guillaume ;

Son fils :

Charles Philippe Thévenaz, ses enfants Charles Andréa et Philippine ;

Sa sœur :

Pierrette Willemin, ses enfants François et Florence, Mathilde et Jean-Pierre, Patrice, ses petits-enfants Hugo, Constance et Nicolas, Charles et son arrière-petite-fille Victoria ;

Sa filleule :

Yvonne et François Meyer, ses enfants Gregory, Valentine et Leopoldine ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le chagrin de faire part du décès de

CHARLES FRANÇOIS THEVENAZ

Architecte E.P.U.L

enlevé à leur tendre affection le 1er août 2017, dans sa 97e année.

*Tu n'es plus là où tu étais,
mais tu es partout là où je suis.*

Victor Hugo

La messe de Requiem sera célébrée par l'Abbé Paul Frochaux en l'église du Sacré Cœur, à Lausanne, chemin des Mouettes, le vendredi 4 août, à 14 heures 30.

Nous tenons à remercier le Professeur Pascal Nicod pour ses bons soins et sa disponibilité amicale.

Domicile de la famille :

« Les Pins », chemin Pécholettaz 5, 1066 Epalinges.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.